## universalviajes

# Festival de color Holi, salida 28 Febrero

Explosión de color y diversión



**DESDE 2803€ | 9 DÍAS** 

## **Itinerario**

### DÍA 28 FEBRERO – MADRID / BARCELONA – DELHI

Salida en vuelo de línea regular con destino Delhi. Noche a bordo.

#### DÍA 1 MARZO – NUEVA DELHI

Llegada y traslado al hotel. Desayuno. Por la mañana visita de la Vieja Delhi: la ciudad amurallada de 300 años de antigüedad construida por el emperador Shah Jejan en 1648 como su capital y que lleva su nombre. Pasará por el Fuerte Rojo (cerrado los lunes), construido con arenisca roja. Frente al fuerte se encuentran la cúpula bulbosa blanca y negra y los minaretes de la Jama Masjid, la mezquita mas antigua de la India. Pasará por Kotla Firoze Shah, ruinas de una antigua fortaleza del siglo XIV, y el Pilar Ashoka del siglo III a.C. A continuación, visitará Raj Ghat, donde Mahatma Handhi fue incinerado en 1948. Recorrerá el casco antiguo con el trafico restringido. Paseo en rickshaw en la Vieja Delhi. Almuerzo en el hotel o en restaurante local. Por la tarde, visita de la Nueva Delhi: la nueva capital diseñada por Sir Edward Lutyens. Recorra el Palacio Presidencial, el Rashtrapati Bhavan y los edificios de la secretaría, centro de toda la actividad gubernamental, y recorra la avenida principal, el impresionante Rajpath, hasta el arco conmemorativo de la Primera Guerra Mundial, la Puerta de la India, el Tribunal Superior y el Fuerte Viejo. Visite el Qutub Minar, de 72 metros de altura y las ruinas de la mezquita Quwat-ulEsllam (Luz del Islam). Cena.

Alojamiento: THE LEELA AMBIENCE DELHI

## DÍA 2 MARZO – DELHI – JAIPUR

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Jaipur. Llegada y check in. Almuerzo en el hotel. Por la tarde, visita guiada por la ciudad. Es una ciudad que evoca el "tono del atardecer otoñal". Parada fotográfica en Hawa Mahal (Palacio de los Vientos), es un elaborado edificio con delicadas mamparas de nido de abeja y balcones tallados desde los cuales las damas reales, confinadas en sus aposentos, podían contemplar el mundo exterior. El Observatorio de Jai Singh, construido en el siglo VXII por el fundador de Jaipur, quien, además de príncipe, fue también soldado, astrónomo y constructor. El palacio de la ciudad, ahora convertido en museo, alberga magnificas pinturas raiput y mogol, manuscritos raros y una armería. Cena.

Alojamiento: HILTON JAIPUR

#### DÍA 3 MARZO – JAIPUR

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita al Fuerte Amber. A solo 11 km al norte de Jaipur, se encuentra Amber, un palacio-fortaleza color miel en las colinas de Aravalli, al que se puede acceder en un jeep 4×4. Se le ha descrito como "la bella durmiente de Rajastan". Su sobrio exterior contrasta con la riqueza de los aposentos reales, que ofrecen impresionantes vistas del desfiladero. También cuenta con una Cámara de los Espejos. El Salón de la Victoria presenta una galaxia de arte decorativo: paneles de alabastro con finas incrustaciones de los tonos más delicados. Almuerzo en el hotel. Por la tarde, paseo en

bicitaxi y visita del Templo de Birla. Si el tiempo lo permite, se podrán hacer compras callejeras en el mercado local de Jaipur. Cena.

Alojamiento: HILTON JAIPUR

#### DÍA 4 MARZO JAIPUR

Desayuno en el hotel. Traslado al lugar de celebración del Holi: disfrute de la celebración con colores. El Holi incluye:

- Llegada al lugar
- Recibimiento especial con una bebida tradicional, un instrumento tradicional que se toca especialmente durante el festival y bebida sin alcohol.
- Acompañamiento a los clientes al lugar exclusivo para la celebración del Holi
- Ahora es el momento de jugar el Holi en el jardín exterior. Los clientes pueden jugar y disfrutar del Holi con el colorante "Gulal", hecho a base de aciano orgánico. El lugar esta lleno de color para disfrutar y celebrar en la fiesta Holi.
- Los clientes disfrutaran de una muestra de bailes actuales, y si lo desean, también podrán participar.

Después de la celebración, almuerzo buffet. Resto del día libre. Cena y alojamiento en el hotel.

Alojamiento: HILTON JAIPUR

#### DÍA 5 MARZO – JAIPUR – AGRA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida hacia Agra. A la llegada, registro en el hotel. Almuerzo en el hotel. Después del almuerzo, visita al Taj Mahal (cerrado los viernes), la historia de amor más grande jamás contada. Tras la muerte de su amada esposa, Mumtzaz Mahal, Shah Jehan, en un derroche desmedido, le construyó este

monumento. Más de 20.000 hombres trabajaron durante más de 17 años para construir esta joya de mármol blanco incrustada con piedras preciosas. Cena.

Alojamiento: COURTYARD BY MARRIOT AGRA

#### DÍA 6 MARZO – AGRA

Desayuno en el hotel. Por la mañana, visita a Fatehpur Sikri. A 37 km al oeste de Agra se encuentra la ciudad fantasma de Fatehpur Sikri, un poema épico de arenisca roja, que fue construida por el emperador Akbar el Grande en 1569 y abandonada 14 años después debido a problemas con el suministro de agua. Sus gloriosos patios y palacios evocan sueños de un pasado misterioso. Entre los lugares destacados se encuentran el Panch Mahal, un extraño edificio que se asemeja a un templo budista; un patio enclaustrado que fue la Sala de Audiencias Públicas; y el Pachchisi, un tablero pavimentado con blanco y negro, donde el emperador jugaba al ajedrez usando esclavas como figuritas. Tras la visita, traslado al hotel y registro. Almuerzo en el hotel / restaurante local. Por la tarde, visita del Fuerte de Agra. Tras sus imponentes almenas de arenisca roja se encuentran palacios que cuentan la historia del imperio Mogol. La parte mas impresionante del Fuerte es el Dewan-e-Am, donde el emperador se sentaba en su trono para dispensar honores a sus súbditos y el Dewan e Khas donde recibía a dignatarios extranjeros. Cena.

Alojamiento: COURTYARD BY MARRIOT AGRA

## DÍA 7 MARZO – AGRA – DELHI (220KM /4-5 HRS)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida por carretera hacia la ciudad de Delhi, llegada y traslado al hotel. Resto del día libre. Almuerzo / cena en el hotel.

Alojamiento: THE LEELA AMBIENCE DELHI

## DÍA 8 MARZO – DELHI – MADRID / BARCELONA

Recogida por la mañana y traslado al aeropuerto internacional para conectar con el vuelo. Llegada y... fin del viaje y de nuestros servicios.

## ¿Qué incluye?

- Vuelos de compañía de línea regular en clases especiales
- 8 noches en los hoteles previstos o similares
- Régimen de pensión completa según mencionado en el programa
- Traslado aeropuerto hotel aeropuerto
- Visitas turísticas, excursiones y viajes terrestres según programa
- Guía acompañante de habla hispana desde la llegada hasta la salida
- Visitas según programa

Paseo en rickshaw en Delhi

Paseo en Furgoneta a batería en Agra

Paseo en rikshaw en Jaipur

Paseo en jeep 4 x4 desde el aparcamiento hasta el Fuerte Amber

Paseo en jeep 4×4 en Jaipur incluyendo kurta pijama para disfrutar del holi

Almuerzo durante la celebración del Holi en Jaipur

2 botellas de agua por persona y vehículo

Impuestos del gobierno

• Seguro de viaje

## **Precio**

Salida especial 28 Febrero 2026, mínimo 4 personas

Precio por persona en habitación doble: 2.803 €

#### **NOTAS**

Las tasas aéreas son aproximadas ( 460 € ) y están incluidas en el precio . Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.